

ABSTRAK

Mochamad Ardiwijaya Kurnaedi: “Pengaruh *Net Working Capital* Terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada PT. Kimia Farma Tbk. Periode 2002 – 2011”.

Salah satu faktor yang mempengaruhi kegiatan perusahaan yaitu *net working capital*, dengan adanya *Net Working Capital* yang memadai, memungkinkan sebuah perusahaan untuk menjalankan aktivitasnya. Modal kerja bersih yang berlebihan akan menyebabkan terjadinya dana yang tidak produktif dan akan merugikan perusahaan karena dana tersebut tidak digunakan secara efektif untuk kegiatan operasional. Sebaliknya, kekurangan modal kerja akan menyebabkan terhambatnya operasional perusahaan sehingga laba yang diharapkan akan sulit tercapai.

Efektivitas dan efisiensi kinerja perusahaan dapat lebih tepat diproyeksikan dalam hasil perbandingan antara laba dengan aktiva atau modal yang digunakan perusahaan untuk memperoleh laba tersebut. Dengan kata lain, tingkat *rentabilitas* perusahaan merupakan ukuran yang lebih baik dalam menilai kinerja perusahaan sehingga dapat menjadi pertimbangan yang lebih *relevan* dalam mengambil keputusan bisnis. Dengan demikian, terdapat hubungan yang positif antara modal kerja bersih dengan tingkat rentabilitas usaha perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Net Working Capital* terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada PT. Kimia Farma Tbk. Periode 2002 – 2011.

Data yang digunakan merupakan data sekunder berupa laporan keuangan selama 10 tahun, dari tahun 2000 sampai dengan 2011 yang diperoleh melalui ICMD (*Indonesian Capital Market Directory*). Metode Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif deskriptif, dengan analisis statistik yaitu analisis regresi linier sederhana, Analisis korelasi dan koefisien determinasi. Variabel penelitian ini adalah *Net Working Capital* sebagai variabel X serta *Return On Equity* (ROE) sebagai variabel Y.

Dari hasil analisis regresi linier sederhana menunjukkan *Net Working Capital* (X) berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (Y), hal tersebut dapat diketahui dari hasil output yang didapatkan melalui hasil perbandingan t_{hitung} dengan t_{tabel} dengan tingkat kekeliruan 5%, didapat $t_{hitung} \geq t_{tabel}$ ($3,519 \geq 2,306$) sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Nilai Signifikan lebih kecil dari nilai probabilitas yakni sebesar 0,008 atau $0,008 < 0,05$.

Kata kunci: *Net Working Capital*, *Return On Equity* (ROE)